

Judul Penelitian : **Penerapan Sistem Biaya Taksiran sebagai Alat Pengendalian Biaya Produksi untuk Memperoleh Laba yang Optimal (Studi Kasus pada UD Uye Kayen Trenggalek)**

Dosen Pembimbing : **Ninik Anggraini,SE., MSA, AK. CA**

: **Marhaendra Kusuma, SE.,MM., Ak**

Nama Mahasiswa : **Maya Anindya Indraswari - NPM: 14.13031.0058**

Biaya produksi merupakan biaya yang penting bagi perusahaan manufaktur. Jika biaya produksi melebihi batas normal, maka biaya produksi tersebut dikategorikan kurang terkendali. Dengan melakukan penerapan sistem biaya taksiran dapat diketahui besarnya pengeluaran biaya produksi yang akan berpengaruh terhadap pengendalian biaya produksi, sehingga laba yang diperoleh perusahaan dapat optimal. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sistem biaya taksiran dapat digunakan sebagai alat pengendalian biaya produksi untuk memperoleh laba yang optimal.

Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data kualitatif dan data kuantitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini berupa wawancara dan dokumentasi yang dilakukan pada Perusahaan Genteng UD Uye Kayen Trenggalek. Variabel dalam penelitian ini adalah sistem biaya taksiran, biaya produksi dan laba. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif yaitu jenis penelitian yang bertujuan menggambarkan kondisi sebenarnya dari objek yang diteliti menggunakan angka-angka hasil pengukuran.

Berdasarkan hasil analisis terdapat selisih angka antara biaya produksi sesungguhnya dengan biaya taksiran tahun 2017 yaitu selisih menguntungkan dan terkendali pada sistem biaya taksiran yang ditunjukkan dari hasil perbandingan yaitu biaya taksiran lebih besar dibanding biaya produksi sesungguhnya. Selain itu dari hasil perbandingan laporan laba rugi sebelum dan sesudah penerapan sistem biaya taksiran yang menunjukkan selisih angka yang menguntungkan yaitu laporan laba rugi sebelum penerapan sistem biaya taksiran lebih besar dibanding laporan laba rugi sesudah penerapan sistem biaya taksiran. Dari kedua analisis tersebut menunjukkan bahwa biaya produksi perusahaan sudah terkendali dan laba yang diperoleh perusahaan sudah optimal.

Dari penelitian ini peneliti dapat menyarankan kepada perusahaan, sebaiknya perusahaan menerapkan sistem biaya taksiran dalam menentukan biaya produksi yang harus dipersiapkan di waktu mendatang. Dengan menerapkan sistem biaya taksiran setiap periode, dapat

mempermudah perusahaan dalam mengendalikan biaya produksi dan memperoleh laba yang optimal.

Kata kunci: Sistem Biaya Taksiran, Biaya Produksi, Laba